

BAKAMLA

Kodim 0811 Tuban Gelar Kegiatan Rapat Anggota Tahunan Primkop Kartika Ronggolawe Tutup Buku Tahun 2023

Basory Wijaya - TUBAN.BAKAMLA.ID

Feb 22, 2024 - 14:34

TUBAN, – Kodim 0811 Tuban menggelar kegiatan Rapat Anggota Tahunan (RAT) Tutup Buku Tahun 2023 Primkop Kartika Ronggolawe dengan tema *Kita Tingkatkan Kebersamaan Inovasi Bisnis dan Soliditas Jaringan Usaha Menuju Koperasi Angkatan Darat Yang Berkualitas* bertempat di Gedung Letda Sucipto Kecamatan Tuban Kabupaten Tuban, Kamis, (22/02/2024).



Turut hadir dalam kegiatan rapat Dandim 0811 Tuban Letkol Inf Suhada Erwin,

Kebid Nikkop Puskopad Birawa Anoraga Mayor Inf Hendro. P. M, Kasdim 0811 Tuban Mayor Caj Sunarso, Ketua Dekopimda Tuban Drs. Rudis Sampurno Winasis M.Pd., Kadis Koperasi Usaha Kecil dan Menengah dan Perdagangan Kab. Tuban Drs. Agus Wijaya, Keprimkop Kodim 0811 Tuban Lettu Inf Santoso Jajaran Perwira Staf Kodim 0811 Tuban, Jajaran Danramil Kodim 0811 Tuban, Ketua Persit KCK Cabang XXVI Kodim 0811 Tuban, Ny. Roza Suhada Erwin, para anggota Koperasi Kartika Ronggolawe Tuban, Pengurus Persit KCK Cabang XXVI Kodim 0811 Tuban.

Senada dengan Keprimkop, Kadisperindag Kab. Tuban Drs. Agus Wijaya sangat mengapresiasi kepada seluruh anggota maupun ASN yang telah menyelenggarakan kegiatan ini untuk berkomitmen dengan Pemkab. Tuban sekaligus untuk memajukan koperasi sekaligus untuk memenuhi kebutuhan anggota dan banyaknya aplikasi yang dapat mempermudah kita untuk belanja dan jangan tergiur dengan aplikasi yang ada di luar agar tidak terjerumus.

“Saya mengatasnamakan Pemkab. Tuban mengucapkan terimakasih kepada pengurus dan pengawas yang telah berhasil melaksanakan laporan hasil tutup buku tahun 2023 yang bisa memberikan dampak yang luar biasa”, Terang Kadis.

Kebid Nikkop Puskopad Bhirawa Anoraga Mayor Inf Hendro .P. M., juga menyampaikan selamat dan sukses kepada pengurus Primkop Kartika Ronggolawe Tuban yang telah melaksanakan RAT Primkop Kartika Ronggolawe Tutup Buku tahun 2023 sudah sesuai dengan ketentuan yang berlaku yang mempunyai tema kita mantapkan penataan koperasi yang sehat usaha organisasi dan keungan secara terpadu menuju koperai mandiri maju dan profesional.

“Koperasi adalah usaha yang berbadan hukum dilingkungan TNI-AD untuk itu para pengurus dan anggota harus berperan aktif dalam mengembangkan Koperasi dalam hal ini merupakan tanggung jawab kita bersama”, Tandasnya.

Diakhir acara, Dandim 0811 Tuban Letkol Inf Suhada Erwin menyampaikan sambutannya sekaligus membuka acara Rapat Anggota Tahunan primkop Kartika Ronggolawe tutup buku tahun 2023 yang mana ini merupakan kekuasaan tertinggi yang harus dipatuhi semua anggota dan pengurus harus melaporkan pertanggungjawaban di depan anggota sehingga bisa memberikan keterbukaan.

“Melalui rapat anggota tahunan (RAT), para anggota dapat berperan aktif melakukan evaluasi kinerja organisasi sekaligus dapat memberikan solusi alternatif untuk perbaikan dan mari kita tingkatkan tertib administrasi dengan melaporkan perkembangan baik laporan bulanan maupun laporan triwulan tepat pada waktunya”, Ujar Dandim.

Dandim menambahkan, dalam melaksanakan tugas hendaknya dilandasi dengan motivasi yang di wujudkan dalam sikap mental yang baik agar kepercayaan anggota terhadap pengurus semakin baik pula sehingga meningkatkan semangat kebersamaan.

“Tingkatkan motivasi dalam koperasi karena maju mundurnya koperasi merupakan tanggung jawab kita semua untuk itu mari kita bersama meningkatkan Koperasi pada tahun 2024”, Imbuh Dandim 0811 Tuban.

Bahwa kegiatan Rapat Anggota Tahunan Tutup Tahun 2023 Primkop Kartika Ronggolawe Tuban merupakan rapat rutin tahunan yang dilaksanakan oleh anggota dan pengurus Koperasi Kartika Ronggolawe Tuban yang secara demokratis berazaskan musyawarah untuk mencapai mufakat. (Faro)